



Martin Dörmann

Mitglied des Deutschen Bundestages

An die
Kölner Presse

Bundestagswahlkreis Köln I

Porz, Kalk, nördliche Innenstadt

Wahlkreisbüro

Hauptstraße 327, 51143 Köln (Porz)

Tel. (02203) 52144

Fax (02203) 51044

eMail: martin.doermann@wk.bundestag.de

Mitarbeiterin: Elke Heldt

Homepage: www.martin-doermann.de

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Tel. (030) 227-73418

Fax (030) 227-76348

eMail: martin.doermann@bundestag.de

19. September 2006

P R E S S E M I T T E I L U N G

Kölner Bürger besuchten das politische Berlin

Diskussionen von Libanon bis Rente mit dem SPD-Bundestagsabgeordneten Martin Dörmann

Auf Einladung des SPD-Bundestagsabgeordneten Martin Dörmann nahmen 50 politikinteressierte Bürgerinnen und Bürger aus seinem Kölner Wahlkreis vom 12. bis 15. September an einer Informationsfahrt nach Berlin teil. Organisiert wurde die Fahrt vom Bundespresseamt.

In der Hauptstadt erwartete die Gruppe ein umfangreiches und interessantes Programm, welches einen Besuch im Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie, ein Informationsgespräch im Presse- und Informationsamt, den Besuch der Bundeskanzler-Willy-Brandt-Stiftung in Schöneberg ebenso einschloss wie der Ausstellung „Wege, Irrwege, Umwege“ in Berlin-Mitte.

Obligatorisch waren der Besuch des Plenarsaals im Reichstagsgebäude und die Besichtigung der imposanten Glaskuppel. Auf einer Spreerundfahrt bei spätsommerlichen Temperaturen erlebten die Besucher die Hauptstadt einmal aus einer anderen Perspektive.

In der Diskussion mit Martin Dörmann im Paul-Löbe-Haus standen dann wieder die Politik und aktuelle Themen zur Debatte. Die aktive und sehr interessierte Gruppe stellte Fragen zum Verhältnis in der Koalition, zum Libanon-Einsatz der Bundeswehr, zu Rente und Gesundheitsreform. Martin Dörmann beantwortete die Fragen ausführlich und konnte nach Meinung vieler Teilnehmer viele skeptische Vorbehalte ausräumen. Martin Dörmann erläuterte zum geplanten Libanon-Einsatz der Bundeswehr: „Ich stimme dem Einsatz zu, weil wir uns der Verantwortung nicht entziehen sollten, gemeinsam mit der UNO an einer friedlichen Lösung für den Nahen Osten mitzuwirken.“

„Die Reise war einfach Klasse. Wir konnten hinter die Kulissen von Politik und Medien gucken. Wir erhielten überall Informationen aus erster Hand“, so das Urteil eines Teilnehmers.

Martin Dörmann ist direkt gewähltes Mitglied des Deutschen Bundestages für den Kölner Wahlkreis Porz, Kalk, nördliche Innenstadt. Er ist ordentliches Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft und Technologie, im Unterausschuss „Neue Medien“ sowie im Vorstand der SPD-Bundestagsfraktion.